

Posterior

Lado B

Lado A

Frente

Gigante de Atacama

Podemos encontrar al Gigante de Atacama en la Pampa del Tamarugal, en la Región de Tarapacá. En la comuna de Pozo Almonte y a unos 1.035 metros sobre el nivel del mar. En este lugar se han identificado alrededor de 450 figuras. Fueron construidos por pueblos prehispánicos en las laderas de los cerros entre los años 700 y 1500 d.C., se utilizó una técnica que consiste en extraer material superficial del cerro, para generar un contraste entre la superficie removida y natural del cerro.

En ellos se representan figuras geométricas, zoomorfas (forma o estructura animal) y antropomorfas (con apariencia humana). Se piensa que cumplían funciones de guía en las rutas, útiles para las caravanas de viajeros, comunicando la pampa con valles, quebradas, cordilleras y zonas costeras. Se especula también que hayan sido utilizados para señalar flujos de agua, acompañar ritos locales o bien representar pertenencia.



Monumento a la Patria
Chile en Papel
Gobierno de Chile



